

EXTRAORDINARIO

LA REGION EXTREMENA

Local y Regional

El Alcalde de Santander, accediendo á ruegos que en un telegrama le hizo el de Badajoz Sr. Soriano, ha remitido á éste el material necesario para que pueda ser ejecutada la notable composición musical «Rapsodia montañesa», del notable maestro D. Felipe Espino, que hace algunos años dió dos conciertos en el Teatro López de Ayala.

Dicho material fué entregado ayer al director de la banda de música del regimiento de Castilla para que á ser posible oigamos dicho número musical en uno de los días de feria.

El profesor D. Godofredo Meléndez escribió hace algunos días al Sr. Espino para que le facilitase la partitura de dicha composición, contestó que no la tenía pero que existía un ejemplar en el Ayuntamiento de Bilbao, otro en el de Santander y otro en poder del director de la banda republicana de París: entonces el Sr. Meléndez se avistó con el Sr. Soriano, y éste deseoso de que en nuestro pueblo se toque la «Rapsodia montañesa», telegrafió al de Santander según antes hemos dicho, con el objeto que queda indicado.

Ha regresado á Badajoz el general D. José Macón, Gobernador militar de la provincia.

Bién venido.

LOS SUCESOS DE CASABLANCA

Toda la prensa ha publicado estos días extensos relatos de los sangrientos sucesos ocurridos en Marruecos, en los cuales perdieron la vida varios europeos.

Ninguna nota gráfica podía esperarse de este asunto que tanto ha conmovido á la opinión. No obstante, *Nuevo Mundo*, afortunado siempre en esta clase de trabajos periodísticos, nos sorprende esta semana con una fotografía interesantísima enviada por su corresponsal en Marruecos señor Rittwagen y que representa á una turba de moros rodeando la locomotora de las obras del puerto de Casablanca que detuvieron por haber interceptado la vía.

Reproducida tan notable fotografía á tamaño de doble plana, resulta de un efecto magnífico y seguramente será vista con mucho agrado por el público.

La Favorita

GRAN HOTEL

DE

Francisco Santos

Vasco Núñez, 3 y 5.—Badajoz.

Hospedajes económicos. — Cocina Francesa, Española y Portuguesa. — Comedor en la planta baja, frente al paseo de San Francisco.

Trato esmerado.

Esta tarde habrá juegos corporales en el Gimnasio de Puerta de Pilsa; y por la noche baile de 10 á 3 en el de la calle de San Sisenando.

Hay se han remitido á diferentes puntos de esta provincia los carceles anunciadores de la próxima feria.

Ayer estuvieron reunidas en el Ayuntamiento varias comisiones para evacuar informes que les estaban encomendadas.

Después la Comisión de Ornato acompañada del arquitecto municipal se trasladó á la plaza de Minayo para señalar el terreno solicitado por un industrial para establecer una sala de tiro al blanco.

Acompañado de su familia salió para Mondariz, nuestro particular amigo D. Fernando Bijeriego.

Programa de las piezas que ejecutará esta noche, de nueve y media á once y media, en el paseo de San Francisco, la banda del Municipio.

- 1.ª Paso-doble de la Zarzuela «Bohemios». — Vives.
- 2.ª «Polonesa Fours de Bonheur». — Larose.
- 3.ª Fantasía «La Fé des Alpes». — Rodeur.
- 4.ª «Tanda de Valses Tous á Vons». — Waldteufel.
- 5.ª Paso-doble «Alhameño». — L. Ayllón.

Servicio telegráfico

Chques de trenes

Madrid 10 (4'30)

En Alsarno ha chocado un tren expreso con otro de mercancías. Resultaron heridas dos personas.

Noticias de Marruecos

Nuevos despachos recibidos de Tánger, confirman las noticias que acerca de los sucesos de Casablanca, telegrafié en la madrugada de hoy.

También comunican que un cabo de mar del *Alvaro de Bazán* murió en el combate.

Artículo comentado

Se ha comentado en los círculos militares un artículo de *El Ejército Español*, en que se comenta otro de un diario parisién, donde se habla de la inferioridad de nuestras fuerzas en Marruecos en las que Francia tiene allí.

Lamentaciones justas

Todos los elementos liberales, sin distinción de matices, lamentan vivamente que se dilate la resolución del expediente de indulto á Nakens, Ibarra y Mata.

Agentes diplomáticos

Telegramas de Tanger manifiestan que los agentes en Casa Blanca, de Austria, Alemania, Estados Unidos y Suecia están refugiados en el consulado inglés, y los de Italia y Portugal en el consulado de Francia.

Recelos

Un despacho de París dice que el príncipe Ongoso ha desaparecido, y que sus amigos recelan que haya sido preso por las revelaciones antiguernamentales que hizo en la Duma.

El espada millonario

En una corrida que se verificará hoy en Lisboa en la plaza de Campo Pequeno, tomará parte Vicente Segura.

La fiesta estará seguramente animada, pues en Lisboa hay grandes deseos de ver torear al espada mejicano.

Prisiones

En Lisboa han sido presos por la policía, á requerimientos de las autoridades de Rio Janeiro, dos individuos que robaron siete millones de reis.

Les han sido ocupadas dos letras del Banco de Portugal una por valor de dos millones de reis y otra de 200.000 reis, cuarenta y nueve libras esterlinas en oro y 2.000 y pico de reis en monedas de plata.

El robo fué hecho á un comerciante y propietario de Rio Janeiro.